

Le pouvoir de la musique - 1/1

La musique. Tous l'écoutent, tous en sont fans... Mais enfin, pourquoi ? Pourquoi on est pris par nos chanteurs préférés ? Jetez ici un coup d'oeil et vous allez aller savoir ce que j'en pense...

Le soir. Toute seule dans ma chambre. Le noir. Seul mon stéréo va. Je ne suis là pour personne. Seuls, moi et la musique de mon chanteur préféré. Genre : un rock pas trop fort, mais pas le rock qui font des jeunes de dix-huit/dix-neuf ans qui parfois c'est pas grand chose, un rock plus profond, des chansons avec des mots profonds, des textes qui font penser, réfléchir, rêver parfois... Mais dans lesquels je vois des aspects de ma vie.

Ma chanson préférée. Elle part, et avec elle un tas d'émotions m'attaquent, la vague des souvenirs m'emporte... Loin, vers le passé, vers les moments qui ne reviendront jamais, vers toutes les émotions, belles ou pas que j'ai vécu... Et voilà que je réalise...

La musique, elle, a un grand, un immense pouvoir. Elle peut faire oublier les problèmes quotidiens, elle peut nous faire isoler du monde pour un instant, et nous faire entrer dans notre dimension, un lieu dont nous seuls on a la clé pour y entrer... Ici, on a la possibilité d'être seuls avec nous-mêmes et réfléchir sur notre vie en pleine tranquillité, et personne peut nous déranger, personne peut nous dire "Ca, on fait pas, ça c'est pas juste" : c'est notre monde. Seul personne admise : le chanteur. Lui il nous fait penser, réfléchir, pleurer et surtout grandir avec les textes de ses chansons. Mais la chose la plus belle, c'est qu'il ne le va jamais savoir... Ou, peut-être, il peut l'imaginer quand il écrit les textes... Il va, peut-être, imaginer de faire rêver un tas de jeunes, qui vont vivre les mêmes situations dans lesquelles il s'est trouvé pour écrire les chansons... Et qui vont vivre les mêmes émotions que lui... Et alors voilà que on crée un lien entre chanteur et fan, un lien qui ne va jamais se rompre, basé sur une sorte d'égalité entre qui vit la situation et une autre personne qui l'a déjà vécue, et qui a créé pour ça une mélodie, et a transformé cette période de sa vie dans un texte de chanson...

Les textes... Si on les lit, parfois ils sont comme des poésies... Des poèmes modernes... On continue à les lire, et encore, et encore, et plus on les lit, et plus on est convaincu que la chanson en question a été écrite expressément pour nous... On voit dans ces mots notre vie, nos propres expériences, nos mêmes sentiments... Et alors voilà que le jeu recommence : le soir, seule dans la chambre, le noir...

Quel pouvoir, la musique...